

Communiqué de presse

Choisir le Bénin : Le Bénin Investment Forum 2024 (BIF7) s'ouvre aux investisseurs mondiaux.

Le Bénin Investment Forum (BIF), événement phare dédié à la promotion des opportunités d'investissement au Bénin, revient pour sa 7^e édition les **14 et 15 novembre 2024 au Sofitel Cotonou Marina** sous le thème **Choisir le Bénin**. Cet événement annuel est une plateforme incontournable pour les investisseurs du monde entier qui souhaitent explorer le potentiel économique dynamique du Bénin, une porte d'entrée stratégique en Afrique de l'Ouest.

Organisé en partenariat avec le Ministère de l'Économie et des Finances, le Ministère de l'Industrie et du Commerce, la Chambre de Commerce et d'Industrie du Bénin (CCI-Bénin), le groupe MTN à travers MTN Bénin, et l'Ambassade de l'Afrique du Sud, le BIF 2024 vise à attirer des investissements directs étrangers (IDE) et à encourager les partenariats public-privé, en mettant en lumière des projets à fort impact pour l'économie béninoise.

Un événement incontournable pour les investisseurs internationaux

Le BIF 2024 accueillera des entrepreneurs et start-ups, qui présenteront aux investisseurs internationaux des projets novateurs et porteurs de croissance. Cet événement sera également l'occasion de rencontres en face-à-face avec des dirigeants de grandes entreprises, des fonds d'investissement et des institutions financières, créant ainsi un environnement propice aux affaires et aux partenariats fructueux.

Le Bénin Investment Forum est l'occasion idéale pour les investisseurs du monde entier de découvrir un marché en plein essor, avec un cadre propice aux affaires et une main-d'œuvre jeune et dynamique.

Choisir le Bénin, c'est choisir l'avenir de l'Afrique de l'Ouest.

Appel aux investisseurs mondiaux

Le BIF 2024 est une invitation pour les investisseurs du monde entier à explorer les opportunités d'affaires au Bénin, à développer des projets à forte valeur ajoutée et à établir des partenariats stratégiques qui contribueront à la transformation économique du pays. Avec un environnement favorable aux entreprises, un cadre juridique attractif et des politiques économiques stables, le Bénin se positionne comme un acteur clé de la région.

La journée du 14 Novembre sera essentiellement consacrée à la présentation de l'environnement des affaires par le gouvernement béninois et aux discussions en plénières. La journée du 15 sera uniquement réservée aux *Deal Rooms*. Au cours de ces *Deal Rooms*, le Gouvernement, l'Agence de Développement des Petites et Moyennes Entreprises (ADPME), la Chambre de Commerce et d'Industrie du Bénin (CCI-Bénin), les entrepreneurs et les start-ups présenteront à une sélection d'investisseurs et de dirigeants d'entreprise (Sud-africains, Nigériens et du Golfe) des projets de partenariats public-privé ou privé ayant un impact significatif sur le développement de l'économie béninoise. La sélection des projets du secteur privé sera effectuée par la CCI-Bénin et l'ADPME.



Inscriptions et Information

Les inscriptions pour le Bénin Investment Forum 2024 sont désormais ouvertes. Pour plus d'informations et pour s'inscrire à l'événement, veuillez visiter le site officiel www.investmentforum.bj.

Contacts

Mail : info@investmentforum.bj

Phone / WhatsApp : **00 229 52 67 12 12**

Site web : www.investmentforum.bj



Press Release

Choose Benin: The Benin Investment Forum 2024 (BIF 2024) Opens to Global Investors

The Benin Investment Forum (BIF), the premier event dedicated to promoting investment opportunities in Benin, returns for its 7th edition on **November 14 and 15, 2024, at the Sofitel Cotonou Marina** under the theme **Choose Benin**. This annual event serves as a key platform for global investors seeking to explore the dynamic economic potential of Benin, a strategic gateway to West Africa.

Organized in partnership with the Ministry of Economy and Finance, the Ministry of Industry and Commerce, the Chamber of Commerce and Industry of Benin (CCI-Benin), MTN Group through MTN Benin, and the Embassy of South Africa, BIF 2024 aims to attract foreign direct investment (FDI) and foster public-private partnerships by highlighting impactful projects that will drive Benin's economic growth.

A Must-Attend Event for International Investors

BIF 2024 will bring together governments, investment promotion agencies, chambers of commerce, entrepreneurs, and start-ups who will present groundbreaking, growth-driven projects to international investors. The event will also offer one-on-one meetings with top executives, investment funds, and financial institutions, creating a fertile environment for business partnerships and collaboration.

The Benin Investment Forum is the perfect opportunity for investors worldwide to discover a thriving market with a favorable business environment and a young, dynamic workforce. Choosing Benin means choosing the future of West Africa.

A Call to Global Investors

BIF 2024 invites investors from around the world to explore business opportunities in Benin, develop high-value projects, and form strategic partnerships that will contribute to the country's economic transformation. With a business-friendly environment, an attractive legal framework, and stable economic policies, Benin is positioning itself as a key player in the region.

The day of November 14 will be primarily dedicated to the presentation of the business environment by the Beninese government and plenary discussions. The day of November 15 will be exclusively reserved for the Deal Rooms. During these Deal Rooms, the Government, the Small and Medium Enterprises Development Agency, the Chamber of Commerce, entrepreneurs, and start-ups will present to a selected group of investors and business leaders (from South Africa, Nigeria, and the Gulf) public-private or private partnership projects that have a significant impact on the development of Benin's economy. The selection of private sector projects will be conducted by CCI-Benin and ADPME.

Registration and Information:

Registrations for the Benin Investment Forum 2024 are now open. For more information and to register, please visit the official website www.investmentforum.bj.

Contacts

Mail: info@investmentforum.bj

Phone / WhatsApp: **00 229 5267 1212**

Web site: www.investmentforum.bj